
Réunion de la boule de Poggio Mezzana 

Compte rendu 

Réunion du 10 novembre 2017 

-------------------- 

. 

1. Membres Présents : 

Ange    Maurice    Marcel   

Christian  Henri    Raymond  

Gérard   Laura   Excusé 

Paul   Don Pierre   Pamella   

Jean Michel   Antoine   Excusé Ge Zonza   Excusé 

Début scéance : 17h10. 

 
Bilan des activités 2017 

Le bilan général est présenté par le Président : 39 licenciés + 12 encartés, le solde comptable du club est 

satisfaisant (positif), malgré un investissement important en 2017 (environ 1000 euros) pour renouvellement de 

2 planchas, 1 débrousailleuse, 1 taille haie, ce sera tout pour le moment. Le club remercie Mr le Maire pour le 

nouveau bâtiment de rangement réalisé cet été. 

Un repas de fin d’année rassemblant tous les adhérents du club va être mis en place, le jour de l’AGO à venir : 

Un sondage va être réalisé ( le 11/11/2017 par SMS) pour rassembler les vœux de tous afin d’avoir un chiffrage 

le plus précis possible de présents pour négocier avec le restaurant ( participation de l’adhérent fixée à 10 euros 

par personne sauf invité, le club prenant le reste à charge). Un chèque de réservation sera demandé à 

l’inscription (suite affichage au club , à venir après les résultats du sondage), dont la date butoir est fixée au 

03/12/2017. 

C’est le temps du  renouvellement de licence, mais le club attend les consignes du CD2B avant de lancer la 

campagne (prix de la licence à valider + nouvelle procédure), mais dès que l’information sera disponible un 

affichage sera  fait au club, et disponible sur le site du club. 

A ce sujet, le chargé COMM fait part de sa satisfaction de cette première saison du site internet, qui a vu 2700 

connexions en 9 mois, et signale que nombre de visiteurs sont des gens extérieurs au club, voire de Corse. Entre 

autre plusieurs personnes ont pris contact avec GG avant de venir faire un séjour en Corse et connaitre les 

différents concours estivaux. On sensibilisera plus les adhérents à ce moyen d’information, mais surtout pour 

leur dire qu’ils peuvent aussi proposer des news ou infos ! 

Un bilan sur le Nicolini 2017 est fait, et plus particulièrement une communication par le trésorier sur le cas du 

paiement du droit au CD2B ( courrier et réponses en cours). 

Bilan comptable ; le trésorier nous présente les comptes en s’attachant aux divers points importants : 

- Investissement en matériel, (1000 euros), 

- bilan des 2 concours particuliers de l’anniversaire du club et de la journée intra-club pris en charge totalement 

par le club (coût 800 euros), 

- point sur les subventions (1500+500 euros) et dons (3000 euros) reçus,  

- bilan du bar (mouvement 13000 euros, dont 7000 d’achats),  

- état des comptes bancaires (SG 4800, LA 5000 euros), et  

- présentation du prévisionnel 2018 (15000 euros).  

Question de GG demandant une précision sur les 2 concours évoqués. 

Bilan général sur la saison 2017 :satisfaisant dans l’ensemble  pour le CA, Mr le Maire fait part de sa très grande 

satisfaction ! 



L’AGO annuelle de fin de bilan  date prévue le samedi 16/11/17 à 09h00) . Le bilan comptable sera 

présenté par le Trésorier. 

2. Projets 2018 : 

1-Le Président nous informe qu’il donne son aval à la participation du club pour la saison 2018. Le sujet sera 

abordé en AGO, une discussion avec les adhérents pour la composition des équipes sera réalisé. 

2- Les concours du mois d’août se feront à la MELEE, afin d’ouvrir ces évènements à plus de personnes. 

3- Le NICOLINI sera proposé pour le mois d’août (avant le 20/08/18). 

4- Un évènement sportif sera programmé (type par exemple sortie à Monaco ou autre). Certains membres font la 

remarque que plusieurs possibilités sont offertes en Corse, peut être à privilégier ! 

5- quelques travaux minimes prévus : pose d’étagères dans le nouveau local. Un budget de 500 euros est 

provisionné par le trésorier. 

6- Les CONCOURS NOCTURNES ESTIVAUX se feront en TOUT VENANT le VENDREDI SOIR. 

 

3. Rencontre suisse : 

Une présentation de l’échange entre le club amateur suisse de BOVERNIER et le club  est assurée par GG. 

Ce club vient en Corse le Week-end du 01 au 03/06/2017, avec environ 10 à 20 adhérents. Ils seront 

autonomes pour leur déplacement, nous allons leur donner des adresses pour leur logement, et des infos sur 

les activités proposées en Costa Verde. Ils souhaitaient faire une journée pétanque avec un club corse. Poggio 

Mezzana s’est proposé de les accueillir le samedi 02 juin 2018 à partir de 09h00, avec une grillade Party  

accompagnée de matches et concours ( à définir). Les adhérents seront sensibilisés au besoin d’une 

participation de tous pour cette journée de convivialité. Si vous désirez en connaitre plus, allez sur le site du 

club ! 

 

4. Questions diverses 

Le CDC est lancé depuis le 11/11/2017, le secrétaire fait une mise au point concernant le traitement de ce sujet 

par le bureau depuis le mois d’avril, ainsi que sur la proposition du CD2B de nous ouvrir la possibilité d’inscrire 

une équipe pour cette première saison (beaucoup de rumeurs ou remarques infondés). Toute la documentation 

est disponible au club et sur le site.  

 

 

La scéance est close à 20h15 

 

 

 

*** 

Le Président      Le Secrétaire de séance 
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